



## NOTA DE PRENSA N° 121-2014-GORE-ICA/U.I.I.

### **PRESIDENTE REGIONAL DE ICA PARTICIPÓ EN CEREMONIA DE ADHESION DE LA REGIÓN JUNIN**



Con el propósito de impulsar el desarrollo interregional integral y sostenible en armonía con el Proceso de Descentralización Nacional, los Presidentes Regionales de la Mancomunidad Regional de los Andes, instaron al Gobierno Regional de Junín para adherirse a nuestra Mancomunidad y cuya propuesta fue aceptada con beneplácito. En este sentido se realizó la Ceremonia de

Adhesión del mencionado Gobierno Regional y la II Cumbre de Presidentes Regionales.

El evento, se llevó a cabo en el Auditorio Mayor de la Cámara de Comercio de Huancayo, Av. Giráldez N° 634, ciudad de Huancayo; con la presencia de la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social Dra. Paola Bustamante, Ministra de La Mujer y Poblaciones Vulnerables Dra. Carmen Omonte y presidentes regionales; de Ica Dr. Alonso Navarro Cabanillas, de Huancavelica Sr. Maciste Díaz Abad, de Ayacucho y actual presidente de la Mancomunidad Lic. Efraín Pillaca, el de Apurímac Ing. Elías Segovia y el de Junín Dr. Vladimir Cerrón Rojas.

Por su parte el presidente Alonso Navarro se mostró optimista de que pronto se verá reflejado el desarrollo en las cinco regiones, pues la Mancomunidad Regional de Los Andes, instancia de coordinación interregional, tiene como finalidad la ejecución de proyectos interregionales y la integración de los servicios públicos y privados, así como impulsar y promover el proceso de descentralización y regionalización en nuestro país.

Ica, 27 de Mayo de 2014

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

